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Protokoll 
über die öffentliche Sitzung des Ortsrates 

Georgsfeld/Tannenhausen 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 31.01.2023 

 Sitzungsbeginn: 19:32 Uhr 

 Sitzungsende: 21:08 Uhr 

 Ort: Räumlichkeiten der AWO-Tannenhausen, Am Stadion 18, 
26607  Aurich 

Anwesend sind: 
 
Bürgermeister  
Herr Horst Feddermann ab 20.25 Uhr 
 
Ortsbürgermeisterin  
Frau Gerda Küsel  
 
stv. Ortsbürgermeister  
Herr Kai Ehmen  
 
Ordentliche Mitglieder  
Herr Erik Antonczyk  
Frau Heike Cremer  
Frau Sabine Reck  
 
Beratende Mitglieder  
Frau Waltraud de Wall  
 
von der Verwaltung  
Herr Jens Klug  
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Beratende Mitglieder  
Herr Johann Reiter  
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TOP 1 Eröffnung der Sitzung 
 

Frau Küsel eröffnet die öffentliche Sitzung des Ortsrates Georgsfeld/Tannenhausen 
um 19.32 Uhr. 
 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 

Die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlußfähigkeit werden festgestellt. 
 
 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom 06.12.2022 
 

Der Ortsrat genehmigt das Protokoll der Ortsratsitzung vom 06.12.2022 einstimmig. 
 
 
TOP 4 Feststellung der Tagesordnung 
 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 5 Einwohnerfragestunde 
 

Seitens der Einwohner wurden keine Fragen gestellt. 
 
 
TOP 6 Kenntnisgaben 
 
 
TOP 6.1 Tourismuskonzekt 
 

Frau Küsel teilt mit, dass die Verwaltung Angebote zur Erstellung eines Tourismus-
konzeptes vorliegen hat. Eine Auswertung hat aber noch zu erfolgen.  
 
Herr Feddermann bestätigt dies und äußert, dass der Ortsrat über das Ergebnis in-
formiert wird. 
 
 
TOP 6.2 Wohnmobilstellplatz Mehrzweckgelände 
 

Frau Küsel sagt, dass die Wohnmobilstellplätze auf dem Mehrzweckgelände noch 
nicht erstellt wurden. 
 
Herr Feddermann teilt hierzu mit, daß der Betreiber in Kürze mit dem Bau der Stell-
plätze beginnt. Dieser wird dort selbst alle notwendigen technischen Einrichtungen 
aufbauen bzw. verlegen. 
 
 
TOP 6.3 Friedhof Tannenhausen 
 

Frau Küsel gibt bekannt, dass die Friedhofssatzung noch nicht fertig gestellt ist. Die 
Verwaltung muß noch u. a. die Gebühren kalkulieren.  
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Ferner weist Sie darauf hin, daß Haushaltsmittel für den Bau des Weges linksseitig 
des Friedhofs im Haushalt 2023 mit eingeplant wurden. Desweiteren werden inner-
halb der nächsten 4 Wochen ein Teil der Bäume und die Sträucher durch den Be-
triebshof entfernt damit der Weg gebaut werden kann. Sie hofft, dass die neue Sat-
zung in der nächsten Sitzung vorgestellt werden kann. 
 
 
TOP 6.4 Frühjahrsputz 
 

Frau Küsel äußert, dass in der Zeit vom 27.02. – 24.03.2023 wieder die Aktion „Früh-
jahrsputz“ stattfindet. Die Ortsteile werden durch Gruppen von u. a. Vereinen von 
Müll und wild abgelegtem Sperrgut gesäubert. 
 
Herr Feddermann sagt, dass nach Abschluss des Aktionszeitraums eine Abschluß-
veranstaltung mit z. B. Erbsensuppenessen stattfinden kann. Er bittet hierfür um 
rechtzeige Anmeldung. 
 
 
TOP 6.5 Auricher Frauenwochen 
 

In der Zeit vom 14.02. – 24.03.2023, so Frau Küsel, finden die Auricher Frauenwo-
chen statt. 
 
 
TOP 6.6 Earth Hour 
 

Die Veranstaltung Earth Hour wird am 25.03.2023 durchgeführt, so Frau Küsel. Hier-
für werden noch Vorschläge und Ideen benötigt. Am 16.02.2023 findet ein Treffen 
der Organisatoren statt. 
 
 
TOP 6.7 Weser-Ems-Ausstellung 
 

Frau Küsel berichtet, dass in der Zeit vom 17. – 21.05.2023 die Weser-Ems-
Ausstellung auf dem Mehrzweckgelände Tannenhausen stattfindet. Die Vereine wur-
den früher durch den/die Ortsbürgermeister/in zu der Teilnahme an der Ausstellung 
eingeladen. Heutzutage ist dies nicht mehr der Fall. Sie hat mit dem Leiter der Ver-
anstaltungsorganisation, Herrn Schute-Lüpke, gesprochen. Dieser äußerte, daß die 
Die Fa. Vorwerk die Vereine direkt angesprochen und eingeladen hat. 
 
Herr Antonczyk bemerkt hierzu, dass der KBV Tannenhausen bislang keine Nach-
richt von Fa. Vorwerk erhalten hat. 
 
 
TOP 6.8 Defibrillatoren für Vereine 
 

Herr Antonczyk teilt mit, dass der Kreissportbund bei den Vereinen angefragt hat, ob 
Defibrillatoren in den Vereinen vorhanden sind und falls nicht, das Interesse an einer 
Anschaffung dieser Geräte besteht. Der KBV Tannenhausen möchte gerne ein sol-
ches Gerät anschaffen. Es besteht die Bereitschaft den Defibrillator mit der AWO 
Tannenhausen, dem Reitclub und dem SC Tannenhausen zu teilen. 
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TOP 7 Erlass der Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2023 - Anhörung der 
Ortsräte 
Vorlage: 22/204/2 

 

Frau Küsel stellt die Vorlage kurz vor. Herr Feddermann informiert über ein paar 
wichtige Sachverhalte in Zusammenhang mit der Erstellung der Satzung für das Jahr 
2023. 
 
Der Ortsrat nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 
TOP 8 Schöffenwahl 2023 
 

Frau Küsel weist auf die Wichtigkeit der Schöffenwahl hin. Es werden wieder neue 
Schöffen benötigt. Deswegen bittet Sie darum, Personen zu finden und dafür vor-
schlägt und mögliche Interessenten fragt. 
 
 
TOP 9 Berichte, Wünsche, Anregungen 
 
 
TOP 9.1 Ladesäulen: Standorte 
 
Frau Küsel stellt fest, dass die Verwaltung Vorschläge für Orte zur Aufstellung von Ladesäu-
len benötigt. Seitens des Ortsrates werden daraufhin folgende Orte vorgeschlagen: 
 

1. Parkplätze vor dem ehemaligen Restaurant Seeterrassen in der Straße An den Kies-

gruben, 

2. Grundstück Ecke An den Kiesgruben/Dornumer Straße (Flurst. 292), 

3. Parkplatz beim Badesee Tannenhausen, 

4. Mehrzweckgelände, 

5. Parkplatz des Friedhofs Tannenhausen, 

6. In der Straße Am Hünengrab bei der Mühle, 

7. Grundschule Tannenhausen, 

8. Kettlerweg bei den Vereinsheimen und 

9. Ecke Esenser Straße/Borsigstraße (wegen der guten Lage und der Attraktivität für 

LKW). 

In diesem Zusammenhang wird die Frage aufgeworfen wer sich um den Betrieb der Lade-
säulen beim Wohnmobilstellplatz auf dem Mehrzweckgelände kümmert. Ist es der Betreiber 
des Platzes oder die Stadt Aurich? 
 
 
TOP 9.2 Rotdornbäume 
 

Frau Küsel hat eine Beschwerde eines Einwohners bezüglich der Rotdornbäume im 
Straßenseitenraum erhalten. Es stehen mehrere Bäume schief und sind auch unan-
sehnlich. Der Einwohner bittet um Entfernung der Bäume. Die Verwaltung hat ihr da-
zu mit mitgeteilt, dass eine Entfernung möglich ist. Eine Ersatzpflanzung an dersel-
ben Stelle ist jedoch nicht möglich, da der Straßenseitenraum zu schmal ist. Hierfür 
müßte dann eine andere Stelle gesucht werden. 
 
Der Ortsrat bittet die Verwaltung die schiefen und unansehnlichen Bäume zu fällen. 
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TOP 10 Anfragen an die Verwaltung 
 
 
TOP 10.1 Mehrzweckgelände Tannenhausen 
 

Seitens des Ortsrates wird um Mitteilung gebeten, wann die Mülleimer mit den Hun-
dekottütenspendern auf dem Mehrzweckgelände Tannenhausen aufgestellt werden. 
Bislang ist dies noch nicht geschehen. Die Mülleimer werden dort dringend benötigt. 
 
 
TOP 11 Einwohnerfragestunde 
 

Die Einwohner haben keine Fragen gestellt. 
 
 
TOP 12 Schließung der Sitzung 
 

Frau Küsel schließt die öffentliche Sitzung mit Dank an alle Anwesenden um 21.08 
Uhr. 
 
 
 
 
______________________                                   __________________ 
Küsel (Ortsbürgermeisterin)                                   Klug (Protokollführer) 
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